

Miércoles 11 de noviembre 2015

El Financiero Creación de empleo formal baja 15% anual durante octubre: IMSS

ZENYAZEN FLORES La creación de empleo formal durante octubre de 2015 fue de 146 mil 479 puestos de trabajo, una caída de 15 por ciento o 25 mil 655 mil empleos menos respecto del aumento histórico reportado en el décimo mes del año pasado, cuando se generaron 172 mil 134 plazas, reportó el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en un comunicado. La caída del empleo en octubre se trata de la segunda baja consecutiva en lo que va de este año, toda vez que en el reporte de septiembre pasado el instituto dio cuenta de una disminución de la creación de empleo formal de 24.8 por ciento, comparado con igual mes de 2014. El IMSS y la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) pronosticaron los primeros días de octubre que los últimos tres meses de 2015 serían de generación de empleo "estacional", es decir, de mayor número de altas en materia de empleo por el fin de año. P.C. IMSS, empleo Alistan equipo para reformar pensiones

JEANETTE LEYVA En diciembre de este año se instalará el primer grupo de especialistas mexicanos para que presenten una propuesta de reforma de fondo al sistema de pensiones de México. El grupo será dado a conocer en el próximo mes y en su integración participa la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), quien se comprometió a que se trabaja en un diagnóstico completo y de fondo para hacer cambios al sistema de pensiones mexicanos, afirmó el senador Fernando Mayans Canabal, presidente de la Comisión de Seguridad Social en el Senado de la República. Durante la comparecencia de Carlos Ramírez, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), aseguró que existe el compromiso y la palabra del secretario de Hacienda, Luis Videgaray, para trabajar en una reforma de fondo a las pensiones. P.C. pensiones, seguridad social Se debe fortalecer reforma educativa

LETICIA HERNÁNDEZ A través de una radiografía completa sobre el verdadero estado de la educación se podrán estructurar acciones y políticas interinstitucionales que permitan revertir los resultados que arrojaron las recientes pruebas sobre el nivel de aprovechamiento de los alumnos, señaló Juan Pablo Castañón Castañón, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). En un mensaje resaltó la importancia de mejorar las condiciones en que se imparte la educación, su calidad y cobertura. El próximo presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) hizo un llamado a fortalecer la reforma educativa e implementarla en todo el país sin excepciones.

Explicó que la evaluación PLANEA se hizo con base en muestras representativas y es necesario que se realice una evaluación censal, extendiéndola a otros grados de educación básica que no fueron medidos, como el tercero de primaria, para tener una radiografía completa. P.C. educación, reforma educativa Caída en precios de crudo amenazan a empresas que acotan calentamiento global

BLOOMBERG La caída en los precios del petróleo amenaza socavar los intentos para reducir la contaminación responsable del calentamiento global, especialmente los proyectos diseñados para obtener el máximo de cada barril de petróleo, concluyó la Agencia Internacional de la Energía (IEA, por sus siglas en inglés) en su evaluación anual de los mercados. Si el costo del crudo se mantiene cerca de 50 dólares por barril hasta el final de la década, los combustibles convencionales más económicos obstaculizarían el desarrollo de vehículos eléctricos y biocombustibles que ayudan a reducir las emisiones de carbono, dijo la AIE. Además, la agencia estimó que se perderían cerca de 800 mil millones de dólares en mejoras en la eficiencia de autos, camiones y aviones. Las conclusiones ilustran la complejidad del objetivo de las Naciones Unidas para lograr un acuerdo histórico sobre el control de las emisiones de los combustibles fósiles hacia finales del año. P.C. sector energético, petróleo, precios Reforma Liga producción industrial 4 aumentos

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (11 noviembre 2015).- En septiembre, la producción industrial subió 0.38 por ciento y acumuló cuatro lapsos de aumentos a tasa mensual, gracias al incremento en tres de las cuatro grandes divisiones que la integran, de acuerdo con datos ajustados del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El incremento mensual experimentado durante septiembre por el sector industrial fue mayor a la cifra de agosto, periodo en el que se situó en 0.25 por ciento, debido a que algunos renglones que habían sucumbido en el octavo mes del año volvieron a crecer, aunque la producción fabril descendió en el mes de referencia. El renglón de la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total, encabezó el avance industrial, con un ascenso en septiembre de uno por ciento, una variación ligeramente menor que en los dos meses previos, pero ello no impidió que este sector llegara cuatro periodos de crecimiento a tasa mensual. P.C. INEGI, sector industrial

Unifica BCE reglas bancarias de eurozona Por AFP Cd. de México México (11 noviembre 2015).- El Banco Central Europeo (BCE) inició este miércoles un proceso de unificación de normativas del sistema bancario de los 19 países de la zona euro. La institución monetaria publicó un proyecto que define las modalidades de adaptación de las reglas europeas a cada país y los posibles casos de exoneración. El BCE identificó unas 150 disposiciones diferentes que dificultan la comparación de los balances bancarios y complican la supervisión, pese a que se supone que todos los países del bloque aplican las mismas reglas. "La práctica incoherente de opciones y de decisiones discrecionales puede conducir, si no está justificada por especificidades nacionales, a una fragmentación y a riesgos en el sector bancario", explica el BCE. El número de disposiciones nacionales se reducirá a 112, según el proyecto. Se trata de una etapa importante en el camino hacia una armonización reforzada, asegura el BCE, a cargo desde noviembre de 2014 de la supervisión de unos 120 bancos de la zona euro. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. BCE, eurozona, sistema financiero, economía mundial Reacomodará TPP a inversión extranjera

Por Ulises Díaz Cd. de México México (11 noviembre 2015).- El Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP, por sus siglas en inglés) causará un reacomodo en el patrón de inversión extranjera directa que México recibe, dijo José María Zas, presidente de la American Chamber capítulo México. Este especialista explicó en entrevista con Grupo REFORMA que lo más probable es que una vez que entre en vigor este tratado comercial haya un incremento en las inversiones, por las ventajas comerciales y preferencias recién creadas. "Es una gran oportunidad de abrir aún más al México

competitivo que tenemos hoy a nuevas oportunidades de negocio, especialmente a todo lo que significa Asia", dijo Zas en entrevista. Según estimaciones de la AmCham, en un lapso de tiempo el PIB mexicano podría crecer hasta 50 por ciento a partir de los beneficios que se tendrán con este tratado. P.C. TPP, inversión extranjera Niegan sobrecostos por energías limpias

Por Luis Valle Monterrey México (11 noviembre 2015).- El alza en los precios de la electricidad por la obligación de usar energías limpias a partir del 2018 será de entre 1 y 2 por ciento y no de más del 20 por ciento, como lo afirman grupos industriales, aseguró César Hernández, Subsecretario de Electricidad de la Secretaría de Energía. Los precios de los Certificados de Energías Limpias (CEL), explicó el funcionario, tenderán a uno competitivo con los demás mercados y no hacia el valor de las multas por incumplir con la adquisición de al menos 5 por ciento de la energía consumida. Además, planteó, el aumento en los precios por el uso de estas fuentes energéticas se verá compensada con una baja de entre 20 y 40 por ciento en los costos de la luz en el mediano y largo plazo, cuando el mercado eléctrico madure y reduzca ineficiencias actuales. P.C. sector energético, electricidad, precios, energías limpias El Economista Los nuevos jinetes de la economía global RODRIGO A. ROSALES La economía mundial aún no encuentra el camino de retorno a la expansión robusta y sincronizada. Con cifras preliminares para el tercer trimestre del 2015, el PIB mundial acusa un magro aumento de 2.5%, uno de los niveles más bajos, después de que la economía mundial emergiera de la recesión más amplia y profunda desde la posguerra. Si bien las economías desarrolladas y las emergentes han trazado una tendencia de desaceleración en el periodo de referencia, los principales problemas de esta dinámica mundial derivan de la pérdida de fuerza de la actividad económica de Estados Unidos y la reducción en el ritmo de crecimiento de China, donde la transición de un modelo sustentado en las exportaciones al del fortalecimiento y ampliación de su mercado interno está impactado a las economías tradicionalmente proveedoras de materias primas. P.C. economía mundial, crecimiento económico México seguirá creciendo al mismo ritmo de hace 20 años: CIDE ELIZABETH ALBARRÁN Y YOLANDA MORALES Ante el bajo crecimiento mundial y la desaceleración de países emergentes como China, México no podrá superar el crecimiento que registra desde los últimos 20 años, indicó Raúl Feliz, experto del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). "Llevamos más de 20 años creciendo a 2%, (en promedio) es un crecimiento mediocre y no se ve en el corto plazo que vaya a haber una expansión más fuerte", expuso en conferencia de prensa. Refirió que, si bien las reformas estructurales que se aprobaron hace dos años no han dado los resultados inmediatos, sin duda serán un factor positivo para el crecimiento de México. P.C. OCDE, crecimiento económico Gasto en pensiones es de los más regresivos: Consar TANIA ROSAS El presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), Carlos Ramírez Fuentes, advirtió que el gasto en pensiones es de los más regresivos que tiene el presupuesto de México, ya que beneficia a los sectores más ricos del país. Al comparecer en la Comisión de Seguridad Social del Senado, que encabeza el perredista Fernando Mayans, Ramírez Fuentes expresó que el gasto en pensiones se destina, en su mayor parte, para los deciles nueve y 10 de la población, es decir los que más ganan. Esto de un parámetro de deciles del 1 al 10, donde el uno es el sector que menos ingresos tiene y el 10, el que más ingresos percibe. P.C. pensiones, seguridad social, finanzas públicas Arranca el toma y daca para el PEF 2016 ELIZABETH ALBARRÁN Y ROLANDO RAMOS A escasos cinco días de que venza el plazo constitucional que tiene la Cámara de Diputados para aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación 2016, la comisión ordinaria encargada de dictaminar el decreto correspondiente se declaró en sesión permanente. En una reunión que duró escasos 10 minutos, los integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública votaron por unanimidad, a mano alzada, mantenerse alertas a la espera de ser convocados en cualquier momento en las siguientes horas para votar el dictamen que se someterá de inmediato a la discusión del pleno cameral, previsiblemente a partir de mañana. Baltazar Hinojosa Ochoa (PRI), presidente de la comisión ordinaria de trabajo, informó que la demanda de recursos adicionales para el 2016 suma 796,000 millones de pesos. "Eso incluye todo, desde que se abrió (el plazo para la recepción de propuestas de asignaciones y reasignaciones) hasta ayer (lunes) que se entregaron las opiniones técnicas". P.C. finanzas públicas, presupuesto de egresos Reservas del Banxico, 147 semanas de caídas YOLANDA MORALES La reserva internacional del Banco de México (Banxico) se ubica en 174,090 millones de dólares, un nivel no visto desde octubre del año 2013. En el periodo del 30 de octubre al 6 de noviembre, el banco central inscribió una nueva reducción de 1,474 millones de dólares en su reserva, en lo que es la décimo cuarta semana consecutiva de registro negativo. De esta caída semanal en la reserva, 67.8% es resultado de la liquidación de 1,000 millones de dólares por la asignación en las subastas diarias sin precio mínimo más la ejercida el 6 de noviembre al completarse la regla de deslizamiento de 1% del peso frente al dólar. P.C. Banco de México, reservas internacionales La Jornada Tv de paga crecerá tras apagón analógico, prevé Ifetel Por Miriam Posada México, DF. El apagón analógico está confirmado para el 31 de diciembre próximo, se entregarán 9.7 millones de televisores, y el gobierno federal estará en condiciones de recuperar la banda de 700 megahercios para la licitación de la Red Compartida, aseguró el comisionado Fernando Borjón, del Instituto Federal de Telecomunicaciones. Durante su intervención en el Mexican Telecom Forum, dijo que el 55 por ciento de la población mexicana tiene contratado algún servicio de televisión, y se espera que esa cifra aumente para fin de año en previsión de la transición a la Televisión Digital Terrestre (TDT). Señaló que la población "preocupante" es la que no tiene contrato de televisión restringida, y la que no recibirá un televisor digital porque no son beneficiarios de programas de la Secretaría de Desarrollo Social. "Ellos tendrán que comprar un dispositivo digital. Los televisores no son un regalo, se compran con recursos públicos". P.C. IFT, telecomunicaciones, apagón analógico Registra dólar precio promedio de 17.27 pesos a la venta en AICM Por Redacción México, DF. Este miércoles en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadounidense registra un precio promedio de 17.27 pesos a la venta y 16.20 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 17.29 pesos y se adquiere en un mínimo de 16.20 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se cotiza hasta 19.29 y su precio más bajo a la compra es de 17.74 pesos. P.C. tipo de cambio Aumentaría a 9.7 millones cifra de pantallas digitales entregadas: SCT Por Miriam Posada García La

Secretaría de Comunicaciones y Transportes informó que la cantidad de televisores digitales a entregar en los hogares más pobres del país podría llegar a 9.7 millones, lo que representa 300 mil dispositivos más de los que se tenía programados. La adquisición de esos 300 mil televisores adicionales no se haría mediante licitación, sino por asignación directa, ya que la Ley lo permite, señaló la dependencia. Explicó que la variación entre 9.4 millones de televisores, cifra que se manejó durante varios meses, y los 9.7 son resultados del ajuste al padrón realizado por la Secretaría de Desarrollo Social, debido a que la población es cambiante. La cantidad de hogares que faltan de recibir un televisor digital por estar dentro de los más pobres del país se conocerá hasta que se apague la señal analógica, acotaron fuentes de la dependencia. El número original de televisores digitales a entregar era de 13.8 millones pero por el ajuste presupuestal y modificaciones al listado de la Sedesol se modificó a 9.4 millones. P.C. SCT, apagón analógico, televisión digital Llegó el momento de reformas sistema de pensiones: Amafore Por Roberto González Amador México, DF. El momento para reformar el actual sistema de pensiones “definitivamente llegó”, sostuvo este martes Carlos Noriega Curtis, presidente de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore), que reúne a las empresas privadas que gestionan los fondos de retiro. En ese sentido, Carlos Ramírez, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), el organismo supervisor, consideró que “tiene que llegar el momento” en que los diferentes diagnósticos realizados sobre la insuficiencia del sistema para, con los niveles actuales de cotización, garantizar una pensión suficiente “deriven en acciones” de reforma, para lo que es necesario un diálogo nacional sobre el tema. P.C. Consar, Amafore, pensiones, seguridad social